



Vollstipendien für ukrainische Studierende

Um Studierende mit ukrainischer Staatsangehörigkeit zu unterstützen, die ihr Studium anfangen oder fortsetzen wollen, schreibt die SRH Hochschule Heidelberg vier Vollstipendien aus.

Heidelberg, den 31. März 2022

Kontinuität und Perspektive – das fehlt insbesondere Menschen aus der Ukraine gerade vollkommen. Um die Zukunftsaussichten der Studierenden aus dem Kriegsgebiet zu verbessern, hat die SRH Hochschule Heidelberg ein umfassendes Stipendienangebot aufgesetzt: Interessentinnen und Interessenten für Bachelor-, Master- oder MBA-Studiengänge können sich ab sofort auf der Seite www.srh-hochschule-heidelberg.de/ukraine bewerben. Hier sind auch weitere Unterstützungsangebote der Hochschule zu finden.

„Unsere Hochschulgemeinschaft lehren und lernen wir nicht nur, sondern wir gestalten auch die Zukunft gemeinsam“, erklärt Prof. Dr. Carsten Diener, Rektor der SRH Hochschule Heidelberg. Schon zu Beginn des Krieges haben sich die Studierenden intensiv für Geflüchtete eingesetzt, Spendenaktionen und Unterkünfte organisiert. „Die Vergabe von Stipendien an Studieninteressierte aus der Ukraine ist ab sofort ein weiterer Baustein, der zeigt, dass wir Gemeinschaft und Solidarität großschreiben. Nicht nur die Stipendiaten, sondern auch alle anderen Studierenden profitieren von einem internationalen Miteinander an unserer Hochschule“, so Diener.

Voraussetzungen für eine Stipendienbewerbung sind folgende:

- Ukrainische Staatsangehörigkeit
- Sprachkenntnisse Englisch B2 oder Deutsch C1 (abhängig vom Studienprogramm)
- Sehr gute Durchschnittsnote im vorherigen Schul- oder Hochschulabschluss
- Motivationsschreiben
- Zulassung zum Studium an der SRH Hochschule Heidelberg (Preadmission Letter)

Auch Quereinsteiger sind willkommen. Mit dem Vollstipendium werden sämtliche Studiengebühren über den Zeitraum der Regelstudienzeit übernommen.

SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir rund 40 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.600 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen, als deren Gesellschafterin die SRH Higher Education GmbH fungiert.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Die 1966 als „Stiftung Rehabilitation Heidelberg“ gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg. Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit fast 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,2 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von ca. 1,25 Mrd. Euro (2020).